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Alle famiglie 

della Scuola Primaria di Casalmaggiore 

Ai Membri del Consiglio di Istituto 

p.c. al Sindaco di Casalmaggiore 

Dott. Filippo Bongiovanni 

p.c. Ai Docenti  

 

 

Circolare n. 371 

 

Oggetto: Organizzazione servizio mensa a.s.2022-2023 

 
Gentilissime/i, 

con la presente comunico che, per il prossimo anno scolastico, l’organizzazione del servizio mensa 

potrebbe subire delle variazioni. 

Per poter capire la situazione è necessario fare un piccolo excursus nel passato. 

La mensa della scuola primaria del plesso di Casalmaggiore si è sempre svolta nei locali adibiti a 

sala mensa: due grandi saloni posti nell’ala dx della nostra scuola, uno al piano terra, l’altro al 

primo piano. I bambini hanno sempre mangiato in due diversi momenti per poter permettere la 

turnazione del personale della mensa. 

Nel 2020, a causa della pandemia, è stato necessario rivedere l’assetto completo, non solo della 

mensa, ma anche delle aule didattiche che non risultavano idonee a garantire i parametri di 

distanziamento interpersonale previsti dalla normativa anti-Covid. 

Ciò ha reso necessario trovare delle soluzioni alternative, una delle quali era cercare aule capienti 

al di fuori dei locali dell’Istituto (Parrocchia, oratori…).  

Insieme all’Amministrazione Comunale si è convenuto che la scelta migliore fosse la realizzazione 

di cinque aule didattiche nei locali della mensa, scelta che è stata possibile affrontare grazie ai 
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fondi statali arrivati nei Comuni per supportare le istituzioni scolastiche in questo delicato 

momento. 

Tali aule sono state progettate in modo da essere capienti e poter ospitare classi fino a un numero 

di 25/27 alunni, mentre le rimanenti aule della scuola primaria, per rispettare le norme di 

distanziamento, possono contenere un max di 18 alunni. 

Tutte queste attenzioni hanno fatto sì che il nostro Istituto, uno dei due della provincia di Cremona 

con il più elevato numero di alunni, ha lavorato con alti margini di sicurezza tanto da ricevere i 

complimenti sia da parte del Medico Competente, sia da parte degli Ispettori di ATS, per aver 

offerto un servizio con procedure sempre in linea con la normativa anti-Covid. 

Per il prossimo anno scolastico, l’Amministrazione Comunale ci chiede di ripristinare il servizio 

della refezione scolastica nei locali mensa. Ciò potrebbe sembrare una scelta quasi dovuta, ma noi 

ci troviamo in serie difficoltà perché abbiamo ben cinque scolaresche con un numero di alunni che 

varia da 22 a 27 e che dovremmo far rientrare in aule che, nel rispetto delle normative anti-Covid, 

possono ospitare 18 alunni. 

Cosa comporterà questa scelta non siamo in grado di dirlo perché, ad oggi, non abbiamo ricevuto 

da parte del Ministero nessuna indicazione circa l’organizzazione del prossimo anno, nè circa i 

parametri di distanziamento interpersonale a cui far riferimento. Certo è che, visti i numeri di casi 

Covid attualmente NON IN CALO, la scuola si vedrà probabilmente imporre regole più stringenti, 

che potrebbero comportare più turni di mensa per rispettare le distanze, addirittura più turni di 

intervallo e di merenda all’interno della stessa classe. 

Il pranzo in aula, a nostro parere, ha aiutato tanto sia a rispettare la normativa, sia ad avere un 

ambiente tranquillo e meno rumoroso. Inoltre, l’utilizzo delle aule più grandi, ha permesso alle 

classi numerose di poter avere spazi più consoni in cui poter far muovere i bambini in sicurezza e 

con tempi adeguati alle varie età degli alunni. 

Alleghiamo alla presente comunicazione il documento inviato all’Istituto a firma del Sindaco, come 

da richiesta dell’Amministrazione Comunale, e la risposta a firma della sottoscritta. 

Certa che si possa insieme trovare la soluzione migliore sia per i nostri alunni sia per 

l’Amministrazione Comunale, nel rispetto della normativa, porgo cordiali saluti  

 

La Dirigente Scolastica 

Dott.ssa Sandra Guidelli 

 

Casalmaggiore, 4 luglio 2022 
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